

大淀中学校の道

○ 校長室だより ○

発行 平成26年6月6日
校長 勝田昭三

職場体験 2年

5月21日（水）から23日（金）までの3日間、地域の25事業所等のご協力をいただき、2年生「職場体験」を実施いたしました。

本校の生徒が、「ライフ」で職場体験をさせていただいている最中、買い物に来られたお客様から対応がとてもよかったです。生徒たちの頑張りを認めさせていただいたようです。6月1日（木）に実施予定の「職場体験報告会」において、各事業所での貴重な体験を発表し、成果を共有したいと考えています。



報道関係取材の様子

3年生で29%となっています。生徒達は、マイクを向けられると自分の思いや考えを自分の言葉でしっかりと応答できていたと思います。



「ホテル阪神」でのテーブルセッティング

学校給食の取材

今年4月から1年生全員を対象に実施されている中学校給食について、5月30日（金）に報道機関から取材を受けました。

NHKをはじめテレビ局6社、新聞社等7社から、配膳室の様子、教室での喫食状況、生徒へのインタビュー、学校・教育委員会への取材がありました。

5月の給食の喫食状況は、2年生で37%、

修学旅行

6月2日（月）～4日（水）の日程で、熊本・鹿児島方面において、修学旅行を実施いたしました。

1日目は、球磨川でラフティング体験をしました。風雨が強い中ではありましたが、生徒たちの歓声が谷あいに響いていました。九州地方が梅雨入りしたこともあり、雨天が予想されましたが、その後の行程は、順調に進めることができました。

2日目は、桜島方面での見学、フェリーに乗船して移動し、出水市における民泊地に向かいました。市をあげての歓迎を受け、25の民泊先で、様々な体験活動をしました。鹿に遭遇したり、螢を見たり、貝を取ったり、夕食を作ったりなど、都会では味わえない体験と地元の人とのふれあいをとおして多くの思い出を作りました。

全行程の様子は、画像とともに公式ホームページに掲載しております。